

https://www.clicanoo.re/Societe/Article/2017/04/29/En-route-pour-les-vehicules-depoque_464151

En route pour les véhicules d'époque



Automobile. Pour la première journée nationale des véhicules d'époque, le club réunionnais de voitures, le Créole Classic Car Club (4C), met en avant son traditionnel tour de l'île. Ce week-end, plus d'une centaine d'anciennes voitures emprunteront les routes. Direction Cilaos pour la 9e édition.

Cela fait neuf années. Neuf années que la bande de passionnés de voitures anciennes du Créole Classic Car Club (4C) décide de consacrer un week-end entier à faire un tour de l'île pour non seulement leur bonheur personnel de conduire leur bolide, mais aussi pour les montrer au public. Cette année, la 9e édition du traditionnel tour de l'île historique prend une double dimension. Les voitures montent à Cilaos pour la première fois de l'existence de l'événement (voir par ailleurs) et, hasard du calendrier, cette manifestation coïncide avec la première journée nationale des véhicules d'époque.

"Deux clubs à La Réunion, le club Rallye Legend et nous, sommes affiliés à la fédération française des véhicules d'époque (FFVE) dont je suis le délégué régional, présente Jacques Cosserat, le président du 4C. La FFVE fête son cinquantenaire cette année. Elle est elle-même affiliée à la fédération internationale qui gère l'ensemble. Cette fédération cherche à défendre le monde de la voiture ancienne et le développer."

La FFVE a créé pour la première fois une journée nationale des véhicules, autos et motos d'époque. Un rendez-vous qui se déroule le dernier week-end d'avril et qui a vocation à devenir pérenne. L'objectif de cette journée est de créer des événements partout en France, afin que l'on voie les anciennes, roulant et en restauration. "La FFVE veut montrer que ces véhicules s'apparentent à la sauvegarde d'un patrimoine, d'une histoire, explique Jacques Cosserat. Dans chaque département il y a des manifestations comme des expositions, des tours en voiture qui ont reçu un label. Plus de 200 événements liés au monde de la locomotion ancienne vont se dérouler partout sur le territoire. À La Réunion, l'événement qui va symboliser cette journée, sera le tour de l'île."



SAUVEGARDE DU PATRIMOINE

Si le tour de l'île est organisé depuis neuf ans par le Créole Classic Car Club ou plus communément appelé "4C", il reçoit tout le long des deux jours la visite d'autres clubs automobiles et motos. Pour la troisième année consécutive, une dizaine de motards du Bourbon Moto Classic se joignent à la 4C et réalisent, aux côtés des voitures, le parcours au complet. Des propriétaires de Solex seront présents au Domaine du Café grillé à Pierrefonds et monteront jusqu'à l'îlet à Furcy pour la pause déjeuner, de même que le club Auto Lontan. Dimanche, les bolides du club Rallye Legend, plus branché sur les youngtimer (des voitures qui ont entre 20 et 30 ans avec une connotation sportive comme la 205 GTI) vont emprunter la route de Cilaos et ses 400 virages pour passer la journée dans le Cirque. "Mais tous les passionnés des autres clubs locaux peuvent nous rejoindre", tient à préciser Jacques Cosserat.

Véronique Tournier vtournier@jir.fr

Où voir les voitures ?

Samedi 29 avril Sainte-Marie : rassemblement sur le port à 9 heures. Saint-Paul : rassemblement à la grotte des Premiers français vers 10 heures. Saint-Pierre : grand rassemblement des voitures venant de toute l'île entre 11 et 12 heures à Pierrefonds au Domaine du café grillé. Saint-Louis : lors du déjeuner sur la grande aire de pique-nique aménagée juste après l'îlet à Furcy. Cilaos : fin d'après-midi avec l'arrivée dans le centre de Cilaos.

Dimanche 30 avril Cilaos : rassemblement au bord du lac à 10 heures. Îlet à Cordes : traversée de Cilaos et balade vers l'îlet. Centre-ville : rassemblement à deux pas de l'archipel des métiers (pause déjeuner). Étang-Salé : retour et rassemblement au golf de l'Étang-Salé en fin d'après-midi.

